

# Organizan jornada de donación de sangre para apoyar a madre que lucha por su vida

Javiera Rojas impulsa un operativo para apoyar a su madre y al mismo tiempo visibilizar una necesidad urgente, ya que donar sangre puede marcar la diferencia entre la vida y la sobrevivencia de pacientes críticos.

Juan Olivares Meza  
 cronica@lidernanantonio.cl

**E**l próximo jueves 9 de enero, la comunidad de El Totoral, en la comuna de El Quisco, será testigo de un acto de solidaridad que busca no solo salvar una vida, sino también generar conciencia sobre la importancia de donar sangre y plaquetas.

En la cancha deportiva de la localidad, desde las 10.30 de la mañana hasta las 4 de la tarde, se llevará a cabo un operativo de recolección de sangre impulsado por Javiera Rojas, quien lucha incansablemente por la salud de su madre, Myriam Maldonado, de 57 años.

## UNA DURA BATALLA

"El día 31 de diciembre no hubo celebración en mi familia", relató Javiera, con la voz cargada de emoción.

Ese día, mientras otros despedían el año entre risas y abrazos, ella llevó a su madre de urgencia al hospital Carlos van Buren. Myriam Maldonado llegó en un estado delicado y tan pronto ingresó le realizaron exámenes infeccio-



JAVIERA ROJAS JUNTO A SU MADRE MYRIAM MALDONADO POR QUIEN LIDERA CRUZADA SOLIDARIA.

so y de control, y confirmaron que sus plaquetas estaban peligrosamente bajas.

"En esas circunstancias mi mamá necesitó seis unidades de plaquetas y tratamiento inmediato para estabilizarla. Lo que pasa es que la situación se agravó por la vulnerabilidad de mi madre, que tie-

ne las defensas muy bajas y puede contraer cualquier infección con mucha facilidad", explicó Javiera.

## LLAMADO

La salud de Myriam depende de transfusiones constantes y de un costoso tratamiento médico. Sin embargo, para garantizar su

supervivencia y devolver las unidades utilizadas en el Banco de Sangre de Valparaíso, Javiera necesita el apoyo de al menos 80 donantes.

"Estoy preocupada porque hasta ahora, solo hemos conseguido comprometer a 23 personas y necesitamos devolver esas 80 unidades y, si es posible,

**9**

**de enero en la cancha de El Totoral se realizará un operativo solidario para recolectar sangre.**

contar con un poco más para que mi mamá tenga una reserva", explicó Javiera.

Además, alertó que otros hospitales, como los de Santiago, también enfrentan una crisis de plaquetas y sangre, lo que hace que su llamado sea aún más apremiante.

"Quiero que la gente tome conciencia. Donar sangre o plaquetas es donar vida para otra persona", enfatizó Javiera, con un mensaje que busca ir más allá de la situación personal de su madre y visibilizar las necesidades de cientos de pacientes que dependen de transfusiones para sobrevivir.

Javiera Rojas hizo un llamado a quienes deseen colaborar a asistir al operativo en El Totoral.

Los interesados también pueden inscribirse contactándola directamente a través de sus redes sociales, donde figura como Javiera Catalina Rojas Maldonado, tanto en Facebook como en Instagram.

"Si se llena mucho la lista, igual pueden llegar el día 9. Yo los voy organizando", aseguró con una determinación admirable.

Javiera también se ofreció a orientar a otras personas que deseen organizar operativos similares en sus comunidades, porque "esto lo tenemos que tomar como algo normal y ayudar a otros pacientes que lo necesitan", concluyó.

El operativo del próximo 9 de enero no solo es una oportunidad para apoyar al tratamiento de Myriam Maldonado, sino también para demostrar que la solidaridad puede marcar la diferencia en los momentos más críticos.

Como dice Javiera, "la empatía y la acción solidaria son clave para que estos pacientes puedan seguir viviendo junto a sus familias".